



## 大縄大会!…気持ちを合わせて!

| 南小大縄跳び |     |
|--------|-----|
| 赤      | 120 |
| 白      | 110 |
| 2/15   | 95  |
| 2/15   | 99  |
| 2/15   | 93  |
| 2/15   | 111 |
| 本番     | 152 |
| 決選     | 129 |

今週、大縄大会が行われました。練習は前日しか出来ませんでした。毎年恒例の行事です。実は、私も小学校の時には、大好きな遊びでした。

縦割り班で、1～6年生全員で跳ぶのですが、どこかのテレビ局でやっていた縄跳び選手権のような感じで、みんな流れるようなスピードで跳べることに驚きました。

高学年生だけならいざ知らず、低学年生も入っているからです。2分間で何回跳べるかを競って、赤も白も最高記録を出せたことに、またまたびっくりです。みんなの集中力と、気持ちをそろえてこそできるのだと思いますが、ありコンを成功させた児童たちです。ここでも、みんなの仲の良さを見た気がした大縄大会でした。

本当によく頑張りました。



6年生のみのピリープの収録の様子

## (^^♪)エアBFが…実現の運びに♪!

ありコンが終わって、もう2週間が経とうとするのですが、まだ余韻が残っている気がします。そんなところで、一つ素晴らしいお知らせをお届けします。

今年のバンフェスは「Airバンフェス」ですと、以前便りに書きましたが覚えていてくださったでしょうか。ありコン当日、UTYの方が収録に来てくださり、つい先日、そのデモ版(試作品)が届きました。

内容は……お楽しみにしてください!コロナ禍の中、今年の6年生はいくつもの行事がなくなってしまった中ですが、一生の記念に残るCMが流れることとなります!時期や時間帯など、後日連絡が来ましたらお知らせいたします。コロナ禍の中だったからこそ、「災い転じて福となす」エピソードになりそうですね。今から、流れる日が待ち遠しいです。

## 大倉先生より

### メッセージをいただきました!

ありコン当日にも聞きに来てくださった大倉先生より、今年もお礼の嬉しいメッセージをいただきました。

早速、全校に回覧し、児童にそのことを伝えました。本当にいつも、南小の児童を見守ってくださりありがとうございます。

職員室前に飾りました!→

